

Als Pilger zum Berg Athos

Jahreshauptversammlung des Frauenbundes

Sankt Englmar. (xr) Zur Jahresversammlung trafen sich die Mitglieder des Frauenbundes im Café Greindl in Sankt Englmar. Vorausgegangen war ein Gottesdienst für die verstorbenen Vereinsmitglieder in der Pfarrkirche. Als Mitglied der Vorstandschaft übernahm Cilli Reiner die Begrüßung und konnte Ortspfarrer Pater Simeon Rupprecht willkommen heißen. Es folgte ein ausführlicher Jahresrückblick über das abgelaufene Vereinsjahr.

Neben den vielen Diensten in der Pfarrgemeinde, wie das Schmücken der Christbäume in der Pfarrkirche zu Weihnachten oder das Herrichten des Heiligen Grabes an Ostern erinnerte Cilli Reiner auch an den Besinnungstag mit Pfarrer Vierheilig im Caritaserholungsheim Tannenhof und das Palmbuschbinden mit anschließendem Verkauf am Palmsonntag. Ein Teil dieses Erlöses aus der Palmbuschaktion ging zum einen an das Kloster Windberg für den Klosteranbau, zum anderen an die Viechtacher Tafel.

Mit einem Dank der Vorstandschaft an alle Mitglieder für die Mithilfe und Unterstützung schloss Cilli Reiner ihren Bericht. Anschlie-

ßend trug Kassier Elfriede Bindl den Kassenbericht vor. Bei der anschließenden Ehrung durch Pater Simeon zusammen mit Vorstandschaftsmitglied Elisabeth Meindorfer konnten folgende langjährige Mitglieder mit einem Präsent beglückwünscht werden: Maria Eidenschink, Münchzell und Maria Venus, Haidberg für 45-jährige Mitgliedschaft sowie Franziska Reiner, Grün für 55-jährige Mitgliedschaft.

Im Anschluss daran referierte Pater Simeon über den Berg Athos im Nordosten von Griechenland, insbesondere über die persönlichen Eindrücke des Pilgerweges von Kloster zu Kloster. Die Halbinsel ist dabei nur über den Seeweg erreichbar, wobei diese Klöster ausschließlich mit Ordensbrüdern besetzt sind. Pater Simeon sprach zum Schluss sowohl den langjährigen Mitgliedern als auch dem Team der Vorstandschaft den Dank der gesamten Pfarrei aus. Den Tagesordnungspunkt Wünsche und Anträge übernahm Vorstandschaftsmitglied Elfriede Muhr. Hier wurde angeregt, neben dem Besinnungstag im kommenden Jahr auch einen Ausflug durchzuführen.



Die geehrten Mitglieder Maria Eidenschink, Maria Venus und Franziska Reiner (vorne von links) zusammen mit Pater Simeon Rupprecht und Vorstandschaftsmitglied Elisabeth Meindorfer.

(Foto: xr)